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有關﹒香港活家禽未來路向的建議

今天，讓代表「香港活家禽鮮宰商會」出席立法會「食物安全及環境衛生事務委員會」召開的特別會議，對
政府早前公布的「香港活家禽業的未來路向顧問研究結果」經本會諮詢業界後意見如下： 

1、對建言語加強零售點人雞分隔設施，本會絕對認同，但需要考慮到不同零售點，如新鮮糧食店和街市。
每個建築面積都不相同，不可能用單一模式分隔，要靈活處理分隔設計。業界會全面配合。

有關加強人雞分隔設施費用問題。在食環署轄下街市設計人雞分隔費用，理所當然由政府負擔一切改善設施
的費用，惟現時有部份非政府街市的新鮮糧食店持有屠宰牌照，倘若政府要立例加強人雞分隔設施，所需費
用不小，在現時零售經營環境十分困難，業界懇請政府能夠補助相關改善的費用，免讓業界百上加斤。 

2 、在實施人雞分隔後，有關修改或增加發牌條款問題？

喜喜雷草草草草星星堅啥時星星嘉獎聽聽星轉讓觀點轉露牙語種是草草霸主草草蒜晶質

到的局面。 

3 、恢復國內活雞供港問題。國內三年前開始停止活雞供港，讓活家禽批發和零售業界苦不堪言，簡直就是

求生不得，求死不能，消費市場更曾經出現一百元一斤雞的，情況是不合理價錢。在無可選擇的情況下，迫使
很多香港人到國內食雞和買雞回香港，這是不爭的事實﹔現業界強烈要求政府協助早日恢復國內活雞供港，
讓香港市民多個選擇多些公平競爭，更讓香港活家禽的價格合理他，造福廣大消費者和業界。

本會謹提出以上三點問題的建議，希望政府協助解決！ 
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